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公安委員会定例会議の開催状況 

 

第１　日時　　令和６年９月18日（水）午後１時30分から午後３時25分までの間 

 

第２　出席者　刈谷委員長（司会）・前田委員・小田切委員 

　　　　　　　本部長・警務部長・生活安全部長・刑事部長・交通部長・警備部長・情報通信部長 

　　　　　　　首席監察官・総務参事官・地域参事官兼人身安全対処参事官 

 

第３　議事の概要 

［報告事項］ 

　１　令和６年度９月補正予算の内示状況について 

　　　警務部から、令和６年度９月補正予算の内示状況について報告があった。 

 

　２　令和６年全国地域安全運動の実施について 

　　　生活安全部から、令和６年全国地域安全運動の実施について報告があった。 

　　　委員から、「防犯等に協力いただいている組織の縮小により、ボランティアの方々

と協働した活動が困難になるといった課題はあると思うが、高校生等若い方々に協力

いただけると良いのではないか。」旨の発言があった。また、別の委員から、「日常の

生活の中での「ながら見守り」等、ボランティアの活動は特別なものではなく、ちょ

っとした活動で地域の犯罪抑止に繋がるということを積極的に周知してもらいたい。」

旨の発言があった。 

 

　３　令和６年秋の全国交通安全運動の実施について 

　　　交通部から、令和６年秋の全国交通安全運動の実施について報告があった。 

　　　委員から、「反射材の着用促進に向けた具体的な取組はどのようなものか。」旨の質

問があり、交通部から「靴に反射シールを貼る、反射タスキを配る、などの活動をし

ているが、継続的に着用してもらえないといった課題があることから、特に高齢者の

方々宅を集中的に訪問して、面談回数を増やすなどしている。」旨の回答があった。

また、別の委員から、「予算面等に制約はあるとは思うが、事故原因等が明らかにな
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ったものについては、積極的に対策を講じることができるのではないか。」旨の発言

があった。 

 

　４　第78期短期初任科卒業式の挙行について 

　　　警務部から、第78期短期初任科卒業式の挙行について報告があった。 

　　　委員から、「「警察官という職を選んで良かった」と思えるような人生を歩んでもら

いたい。」旨の発言があった。また、別の委員から、「高知の未来を背負って頑張って

いってほしい。」旨の発言があった。 

 

　５　警察官Ｂ採用試験の応募状況について（追加報告） 

警務部から、警察官Ｂ採用試験の応募状況について報告があった。 

 

第４　決裁事項 

　○　公安委員会定例会議の議事録について 

    　公安委員会事務室から、令和６年９月４日に開催した公安委員会定例会議「議事録」

について報告があり、原案のとおり了承した。 

 

第５　意見の聴取及び聴聞関係 

      運転免許センターから、運転免許の行政処分に係る意見の聴取及び聴聞結果につい

て報告があり、審議の結果、16件（事故１件、飲酒８件、その他７件）の行政処分を

決定した。


